
ACTA NUM. 51 DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DE LA H. 
SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 
DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 9 DE FEBRERO DE 2007. DEL 
RECESO DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES 
PRORROGADO,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 
CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL 
C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y NUEVE MINUTOS, 
DEL DIA NUEVE DE FEBRERO DE DOS MIL SIETE, CON LA ASISTENCIA 
DE OCHO LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA 
SESIÓN.

EXTERNANDO FELICITACIONES A LA DIPUTADA CARLOTA VARGAS 
GARZA POR SU CUMPLEAÑOS. ASIMISMO A LOS DIPUTADOS 
FRANCISCO JAVIER CANTU TORRES Y RICARDO VÁZQUEZ SILVA POR 
EL DIA DEL DENTISTA. 

ENSEGUIDA LA C. SECRETARIA DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL 
CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO 
LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA 
POR UNANIMIDAD.

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 12 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE QUE 
EL ASUNTO 12 FUE LEÍDO A SOLICITUD DEL DIP. ZEFERINO JUÁREZ 
MATA.

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              
CC. DIPUTADOS: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.

ASUNTOS GENERALES: 
EL C. DIP. JAVIER PONCE FLORES HIZO MENCIÓN AL PUNTO DE 
ACUERDO DE FECHA 14 DE NOVIEMBRE DE 2006, RELATIVO A LA 
SOLICITUD DE SUSPENSIÓN DEL PROCESO DE FINANCIAMIENTO QUE 
SE HA PROYECTADO CONTRAER CON EL BANCO DE DESARROLLO DE 
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AMÉRICA DEL NORTE. POR LO MISMO PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO SIGNADO POR ÉL Y EL DIP. JESÚS HINOJOSA TIJERINA, 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE AL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO DEL ESTADO, EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL ORGANISMO PÚBLICO SERVICIOS 
DE AGUA Y DRENAJE DE MONTERREY, ENVÍE A ESTE CONGRESO EL 
ESTADO EL PROYECTO EJECUTIVO SOBRE LOS COSTOS DE 
OPERACIÓN, ASÍ COMO UN INFORME DETALLADO SOBRE EL ESTADO 
QUE GUARDA DICHO PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE RED DE 
DISTRIBUCIÓN DE AGUA TRATADA, POR EL QUE SE SOLICITABA UN 
FINANCIAMIENTO CON EL BANCO DE DESARROLLO DE AMÉRICA 
DEL NORTE (NADBANK) POR 27 MILLONES DE PESOS A UN  PLAZO DE 
30 AÑOS. ASIMISMO PARA QUE A SU VEZ INSTRUYA A LA 
CONTRALORÍA DEL ESTADO A FIN DE QUE REALICE UNA 
INVESTIGACIÓN Y AUDITORÍA DE ESTE FINANCIAMIENTO Y FINQUE, 
EN SU CASO, LAS RESPONSABILIDADES QUE CORRESPONDAN, POR 
LA OMISIÓN DE SOLICITAR LA AUTORIZACIÓN DE ESTE CONGRESO 
DEL ESTADO.- INTERVINO EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO 
VILLARREAL3 SEÑALANDO ENTRE OTRAS COSAS, QUE EN RELACIÓN 
AL ANTERIOR ACUERDO, SE APROBÓ MODIFICARLO, CAMBIÁNDOSE 
EL TERMINO “SUSPENDER” POR “DIFERIR” Y EN EL QUE TAMBIÉN SE 
SOLICITABA HACER UNA MINUCIOSA REVISIÓN, POR LO MISMO 
PROPUSO UNA REUNIÓN PARA QUE SE EXPLIQUE EN QUÉ CONSISTIÓ 
LA REVISIÓN DEL PROYECTO.- EL DIP. JAVIER PONCE FLORES3 
SEÑALÓ QUE EN EL PRESENTE ACUERDO NO ESTÁ LA PALABRA EN 
DISCUSIÓN, SINO QUE, LO QUE SE ESTÁ DISCUTIENDO ES EL 
ENDEUDAMIENTO DEL ESTADO; JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN3 
SEÑALÓ QUE LA SOLICITUD QUE SE ESTA HACIENDO ES DE 
CARÁCTER TÉCNICA- JURÍDICA, ASIMISMO HIZO MENCIÓN AL 
FUNDAMENTO JURÍDICO DE LOS ARTÍCULOS 127 Y 2º. DE LA LEY DE 
ADMINISTRACIÓN FINANCIERA.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO. 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, A NOMBRE DE 
LOS COORDINADORES DE LOS GRUPOS LEGISLATIVOS DEL PRD, PT, Y 
N U E VA A L I A N Z A , S O L I C I T Ó S E C O N V O Q U E A P E R I O D O 
EXTRAORDINARIO DE SESIONES EL PRÓXIMO JUEVES 15 DE FEBRERO 
CON EL PROPÓSITO DE RESOLVER LOS SIGUIENTES ASUNTOS: 
INICIATIVAS DEL GOBERNADOR DEL ESTADO, DIPUTADOS, 
CIUDADANOS EN MATERIA DE COMBATE A LA DELINCUENCIA 
ORGANIZADA Y REFORZAMIENTO AL SISTEMA DE SEGURIDAD 
PUBLICA; CONVOCATORIA PARA SELECCIONAR AL AUDITOR 
GENERAL SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN; SOLICITUD DEL 
AYUNTAMIENTO DE SAN PEDRO GARZA GARCÍA PARA LA 
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CONTRATACIÓN DE UN CRÉDITO PARA REESTRUCTURAR LA DEUDA 
PÚBLICA DEL MUNICIPIO;  DICTÁMENES APROBADOS Y CIRCULADOS 
POR VARIAS COMISIONES PENDIENTES DESDE EL PASADO PRIMER 
PERIODO DE SESIONES.-  INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO 
LEIJA SEÑALANDO QUE NO ES PROCEDENTE, PUES IRÍA CONTRARIO 
AL ACUERDO IGUAL EMITIDO EN LA SESIÓN ANTERIOR.- FUE 
DESECHADA LA PROPUESTA DEL DIPUTADO ZEFERINO JUÁREZ 
MATA POR MAYORÍA DE 3 VOTOS A FAVOR Y 5 VOTOS EN CONTRA.    

PARA OTRO TEMA, EL DIP. FRANCISCO JAVIER CANTU TORRES, 
PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE HAGA LLEGAR UN 
ATENTO Y OPORTUNO EXHORTO AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO 
DEL ESTADO, PARA QUE EN ARAS DE UN REPARTO MÁS JUSTO Y 
EQUITATIVO DE LOS RECURSOS DEL FIDEICOMISO PARA LA 
DISTRIBUCIÓN DEL FONDO PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA (FOSEG), 
REALICE LAS ACCIONES PERTINENTES PARA INCREMENTAR EL 
APOYO POR ESTE CONCEPTO A LOS 51 MUNICIPIOS DEL ESTADO, 
ASIMISMO QUE EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, 
INSTRUYA A LA CONTRALORÍA INTERNA DEL GOBIERNO DEL ESTADO 
DE NUEVO LEÓN PARA QUE REALICE UNA INVESTIGACIÓN A 
DETALLE SOBRE LA CONTRATACIÓN Y LABOR REALIZADA POR LA 
EMPRESA INTELIGENCIA APLICADA EN POLÍTICAS PÚBLICAS.- 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: 
ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL SEÑALANDO QUE EL ESTADO 
TIENE QUE INVERTIR EN SISTEMAS DE INTELIGENCIA Y SEGURIDAD;  
F R A N C I S C O J AV I E R C A N T U T O R R E S S E Ñ A L Ó Q U E E L 
POSICIONAMIENTO NO ES ESTAR EN CONTRA DE LA CONSTRUCCIÓN 
DEL CENTRO, SINO DE SOLICITAR INFORMACIÓN Y TRANSPARENCIA 
DE CÓMO Y CON QUÉ SE ESTÁ CONSTRUYENDO; ZEFERINO JUÁREZ 
MATA AGREGÓ QUE SE NECESITA TAMBIÉN POR PARTE DE  ESTA 
LEGISLATURA ENRIQUECER EL MARCO JURÍDICO SOBRE LA 
MATERIA; CONTINUARON EN EL DEBATE LOS DIPUTADOS: 
ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL3, JAVIER PONCE FLORES3,.- SE 
TURNÓ EL PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN DE HACIENDA 
DEL ESTADO.

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE AL 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, EL CONTRATO DE 
OBRA PÚBLICA CON LA EMPRESA ESPAÑOLA SATECO S.A. PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO METROPOLITANO DE ATENCIÓN DE LA 
SEGURIDAD CONOCIDO COMO C4,  EL ACUERDO MEDIANTE EL CUAL 
SE DETERMINÓ REALIZAR LA ASIGNACIÓN DIRECTA DE LA OBRA 
PÚBLICA; DOCUMENTOS QUE JUSTIFIQUEN LA ENTREGA DE 
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CANTIDADES O MONTOS DE RECURSOS PÚBLICOS HACIA LA 
EMPRESA; Y RAZONAMIENTO POR EL CUAL SE DETERMINÓ LA 
ENTREGA DE LA OBRA A UNA EMPRESA ESPAÑOLA, CUANDO 
PREFERENTEMENTE DEBIERA UTILIZARSE UNA COMPAÑÍA 
MEXICANA. ASIMISMO SE GIREN INSTRUCCIONES A LA CONTADURÍA 
MAYOR DE HACIENDA PARA QUE EN SU MOMENTO REALICEN UNA 
REVISIÓN ESPECIAL SOBRE LAS CONDICIONES EN QUE FUE 
OTORGADA LA OBRA PÚBLICA, Y SE DETERMINE SI EXISTE 
RESPONSABILIDAD ALGUNA DE FINCAR Y EN SU CASO SANCIONAR.- 
INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS:  
JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, GREGORIO HURTADO LEIJA, 
ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL SOLICITANDO SE ELIMINE LA 
SEGUNDA PARTE DEL ACUERDO, YA QUE SE ESTÁ SOLICITANDO UNA 
INVESTIGACIÓN AL ÓRGANO FISCALIZADOR SIN TENER UN 
ANTECEDENTE.- EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA MANIFESTÓ SU 
ACUERDO, ACLARANDO QUE LO QUE SE ESTÁ SOLICITANDO ES QUE 
EN SU MOMENTO, SIGNIFICA QUE HASTA QUE SE RECIBA LA CUENTA 
PUBLICA CORRESPONDIENTE SE REALICE LA REVISIÓN.- FUE 
APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO DE QUE SE VOTE EN ESTE 
MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO CON LA MODIFICACIÓN SEÑALADA POR EL 
D I P U TA D O I L D E F O N S O G U A J A R D O V I L L A R R E A L P O R 
UNANIMIDAD DE 8 VOTOS.- POR LO TANTO EL PRESIDENTE GIRÓ 
I N S T R U C C I O N E S P A R A D A R L E E L S E G U I M I E N T O 
CORRESPONDIENTE. 

ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE 
CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE HORAS CON TREINTA Y 
CINCO MINUTOS.  

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:            C. SECRETARIO:
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DIP. JUANA AURORA CAVAZOS         DIP. JAVIER PONCE FLORES.
CAVAZOS.

ACTA NUM. 51-LXXI-07. D.P. 
VIERNES 9 DE FEBRERO DE 2007.   

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. LIC. MARÍA CRISTINA DÍAZ 
SALAZAR, ALCALDESA DE GUADALUPE, N.L.,  MEDIANTE EL 
CUAL REMITE COMENTARIOS EN RELACIÓN AL CONTRATO DE 
COMODATO ENTRE EL R. AYUNTAMIENTO QUE REPRESENTA Y 
EL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE MONTERREY, PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE EDUCACIÓN Y 
EMPRENDIMIENTO PARA EL DESARROLLO SOCIAL.- DE 
ENTERADO Y SE INSTRUYE AL PERSONAL DE LA OFICIALÍA 
MAYOR, REPARTA ENTRE LOS  INTEGRANTES DE ESTA 
DIPUTACIÓN PERMANENTE, UNA COPIA DE ESTE ASUNTO.

2. INFORMES DE INGRESOS Y EGRESOS DE LOS MUNICIPIOS DE 
GUADALUPE, GRAL. BRAVO, LOS RAMONES Y GRAL. TERÁN, 
N.L., CORRESPONDIENTES AL CUARTO TRIMESTRE DE 2006.- DE 
ENTERADO Y DE ACUERDO A LO PREVISTO POR EL 
ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNAN A LA 
COMISIÓN DE VIGILANCIA.

3. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ROBERTO O´FARRIL 
GONZÁLEZ, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA A ESTE PODER 
LEGISLATIVO, ADECÚE NUESTRA LEGISLACIÓN A LA YA 
EXISTENTE EN EL ESTADO DE YUCATÁN, EN LO RELATIVO AL 
COMERCIO ILÍCITO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS Y LA 
EBRIEDAD.- DE ENTERADO Y SOLICITO A LA SECRETARÍA 
ENVÍE EL PRESENTE DOCUMENTO A LA MESA DE TRABAJO 
QUE REALIZAN LAS COMISIONES  UNIDAS DE JUSTICIA Y 
SEGURIDAD PÚBLICA Y LA DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 
CONSTITUCIONALES, SOBRE LA MATERIA PARA EL EFECTO 
DE QUE LO CONSIDEREN DENTRO DE LOS  TRABAJOS QUE 
LLEVAN A CABO.
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4. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. MARTÍN GERARDO VÉLIZ 
ESTRADA, MEDIANTE EL CUAL PRESENTA INICIATIVA DE 
REFORMA PARA ADICIONAR UN ARTÍCULO 269 AL CÓDIGO 
PENAL PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN RELACIÓN AL 
RESGUARDO DE LOS HABITANTES DE LA SOCIEDAD.- DE 
ENTERADO Y EN VIRTUD DE QUE EL PRESENTE ASUNTO ES 
PRESENTADO POR UN PARTICULAR, Y DE ACUERDO A LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 104 DEL REGLAMENTO PARA 
EL GOBIERNO INTERIOR DEL  CONGRESO, PARA SER 
TURNADO A COMISIONES DEBE EL PLENO VOTAR SU 
AUTORIZACIÓN, PARA ELLO ME PERMITO RESERVARLO 
PARA CONOCIMIENTO DEL PLENO.

5. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. JESÚS MARCOS GIACOMÁN, 
PRESIDENTE DE CANACO MONTERREY, MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITA LA APROBACIÓN DE UN PUNTO DE ACUERDO A FIN DE 
QUE SE EXHORTE AL GOBIERNO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE 
MONTERREY A QUE CUMPLA Y HAGA CUMPLIR LOS 
REGLAMENTOS MUNICIPALES QUE REGULAN EL COMERCIO EN 
LAS ÁREAS PÚBLICAS, Y COMO CONSECUENCIA, QUE INICIE UN 
PROGRAMA DE REGULACIÓN Y REUBICACIÓN DE LOS 
COMERCIANTES INFORMALES DEL MUNICIPIO, CON EL FIN DE 
CUIDAR LA LIMPIEZA DE LA CIUDAD, FOMENTAR EL RESPETO 
AL ESTADO DE DERECHO Y A LA LIBERTAD DE TRÁNSITO DE 
SUS CIUDADANOS, Y BRINDAR LOS ESPACIOS APROPIADOS 
PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD FÍSICA, LEGAL Y 
ECONÓMICA DE QUIENES HOY SE DEDICAN AL COMERCIO 
INFORMAL.- DE ENTERADO Y DE ACUERDO A LO PREVISTO 
POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA 
EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA 
COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.

6. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. JESÚS MARCOS GIACOMÁN, 
PRESIDENTE DE CANACO MONTERREY, MEDIANTE EL CUAL 
ENVÍA SUS COMENTARIOS EN RELACIÓN A LOS PROYECTOS DE 
REFORMAS AL CÓDIGO PENAL, CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS 
PENALES, EJECUCIÓN DE SANCIONES PENALES, LEY ORGÁNICA 
DEL PODER JUDICIAL, LEY DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN 
INTEGRAL DE LA VIOLENCIA FAMILIAR, LEY DEL SISTEMA 
ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA Y A LA LEY ORGÁNICA DE LA 
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO.- DE 
ENTERADO, SE AGRADECE Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 
4318 FORMADO SOBRE EL PARTICULAR Y QUE SE 
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ENCUENTRA EN LAS COMISIONES DE LEGISLACIÓN Y 
PUNTOS CONSTITUCIONALES Y EN LA DE JUSTICIA Y 
SEGURIDAD PÚBLICA.

7. ESCRITO PRESENTADO POR LAS CC. DIPUTADAS BLANCA 
NELLY SANDOVAL  ADAME Y MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 
MEDIANTE EL CUAL REMITEN PROPUESTA DE AGENDA 
TEMÁTICA PARA EL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE 
SESIONES DEL GRUPO LEGISLATIVO NUEVA ALIANZA.- DE 
ENTERADO Y SE TURNA A LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN 
Y RÉGIMEN INTERNO, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SU 
COMPETENCIA, PROCEDA LO CONDUCENTE.

8. OFICIO NÚM. 326-SAT-VI-10335 SIGNADO POR EL LIC. LUIS 
FERNÁNDEZ TOVAR, ADMINISTRADOR GENERAL DE 
PLANEACIÓN ADUANERA, DEL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN 
TRIBUTARIA, MEDIANTE EL CUAL DA RESPUESTA A OFICIO 
NÚM. 0294/39/2006 QUE ESTA REPRESENTACIÓN POPULAR LE 
REMITIERA EN RELACIÓN A ACUERDO TOMADO POR EL PLENO 
DE ESTE CONGRESO, POR EL QUE SE SOLICITA SE REGULE DE 
FORMA MAS EFICIENTE LA ENTRADA Y SALIDA DE VEHÍCULOS 
DE PROCEDENCIA EXTRANJERA QUE SE INTERNEN A 
TERRITORIO NACIONAL Y QUE SON PROPIEDAD DE 
EXTRANJEROS O MEXICANOS, PROCURANDO ELIMINAR 
TRÁMITES QUE HAN QUEDADO OBSOLETOS, COMO LOS 
PERMISOS DE IMPORTACIÓN TEMPORAL, EL PAGO DE FIANZAS, 
ASÍ COMO LOS AVALES REQUERIDOS.- DE ENTERADO Y SE 
ANEXA AL ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚM. 151, APROBADO 
POR EL PLENO DEL CONGRESO EN FECHA 20 DE DICIEMBRE 
DE 2006, ASÍ  MISMO INFÓRMESELE AL PROMOVENTE.

9. ESCRITO PRESENTADO POR EL DIP. FED. JORGE ZERMEÑO 
INFANTE, MEDIANTE EL CUAL OFRECE EL APOYO TÉCNICO DE 
LA CÁMARA DE DIPUTADOS, A ESTE PODER LEGISLATIVO EN 
CASO DE QUE SURGIERA EL INTERÉS POR CREAR UN ÓRGANO 
INTERNO DE CONTROL EN ESTE PODER LEGISLATIVO.- DE 
ENTERADO, SE AGRADECE Y SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO, PARA QUE EN EL 
Á M B I TO D E S U S  FA C U LTA D E S  P R O C E D A L O Q U E 
CORRESPONDA.

10. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. DIP. BLANCA NELLY 
SANDOVAL ADAME,  MEDIANTE EL CUAL SOLICITA SE EMPLACE 
A LAS COMISIONES DE DICTAMEN LEGISLATIVO PARA QUE EN 
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UN PLANO QUE NO EXCEDA A 15 DÍAS, PRESENTEN DICTAMEN 
DE AQUELLOS ASUNTOS TURNADOS QUE SEAN RELATIVOS A 
PUNTOS DE ACUERDO, INICIATIVAS DE LEY O REFORMAS QUE 
P O R S U C O N T E N I D O O P O R S U F I N A L I D A D S E A N 
IMPROCEDENTES O QUE HAYAN QUEDADO SIN MATERIA O 
DEBAN SER DESECHADO POR NO DISPONER ESTE PODER 
LEGISLATIVO DE ATRIBUCIONES PARA ATENDERLOS.- DE 
ENTERADO, SE AGRADECE Y VIRTUD DE QUE LAS PROPIAS 
COMISIONES TIENEN SU CALENDARIZACIÓN DE TRABAJO Y 
EL PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES  INICIA EL PRÓXIMO 
MES DE MARZO, SE EMPLAZA A LAS COMISIONES  TRABAJEN 
ARDUAMENTE EN LA REDUCCIÓN DEL REZAGO QUE SE 
TIENE EN COMISIONES.

11. ESCRITO PRESENTADO POR UN GRUPO DE JUBILADOS DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL 
CUAL SOLICITAN LA INTERVENCIÓN DE ESTE PODER 
LEGISLATIVO, SE INTEGRE UNA COMISIÓN ESPECIAL 
INVESTIGADORA, PARA QUE REVISE LOS CONTRATOS DE 
FIDEICOMISO POR PRESUNTAMENTE NO ACEPTAR LAS PARTES 
ENTREGAR O INFORMAR SOBRE LOS ESTADOS DE CUENTA 
EMITIDOS POR LA FIDUCIARIA.- DE ENTERADO Y DE ACUERDO 
A LO ORDENADO POR NUESTRA LEGISLACIÓN VIGENTE, SE 
TURNA A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y 
DERECHOS HUMANOS.

12. ESCRITOS PRESENTADOS POR LAS CC. MARIA DEL REFUGIO 
PÉREZ, AMELIA M. DE GONZÁLEZ TOSCANO Y LA LIC. ROSAURA 
MARGARITA GUERRA DELGADO, MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITAN A ESTE PODER LEGISLATIVO LA CREACIÓN DE LA 
FIGURA DE LA PROCURADURÍA DE DESARROLLO URBANO Y 
DEL PROCURADOR URBANO.- 

EL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA SOLICITO LA LECTURA DEL 
ASUNTO.

PRESIDENTE: DE ENTERADO Y PARA DAR CUMPLIMIENTO A 
NUESTRA LEGISLACIÓN VIGENTE, SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO URBANO. 


